

Bandbewerbung - Kurzinfo

K-WUM Antidepressivum



Musikalisch:

K-WUM machen ihre ganz eigene Mischung von Musik auf einer Gratwanderung zwischen Punk, Metal und Rock. Jedoch kommen auch andere Stilelemente nicht zu kurz. Knüppelndes Schlagzeug, tiefergestimmte Gitarrenriffs und melodische Solos der Extraklasse untermalen die überwiegend deutschen Texte. Die trotz ihres Tiefganges nie den Mitsing-Faktor aus den Augen lassen.

Klangbeispiel:

<https://www.facebook.com/pages/K-WUM/202175929813435>

<http://www.k-wum.de> (folgt)

Musik-Clips:

http://www.youtube.com/watch?v=_p8SEDYr4cM

<http://www.youtube.com/watch?v=J9-pKfGlbmI>

Live:

Zahlreiche Konzerte quer durch die Republik mit Bands wie:
Planlos, Brainless Wankers, Normahl, Konflikt, Speichelbroiss, Frustkiller, usw...



Bandbiografie:

K-WUM wurden 2011 gegründet. 3 Mitglieder des Projektes C-Wa (Steve, Krekkk, Jerome), welches weichen musste, um den einschlägigen sowie neuen Elementen Platz zu machen.

C-Wa hatten in einer ursprünglich anderen Besetzung 2008 das Album "Feuer frei" bei Rebel Records (Nix-Gut) veröffentlicht. Nachdem Steve nach zahlreichen Niederschlägen endlich eine neue Truppe um sich gesammelt hatte, setzte er dieses Projekt fort, woraus letztendlich K-WUM geboren wurde. 2011 konnte mit Kim der Platz an der Lead-Gitarre besetzt werden und die Formation wurde vervollständigt.

2012 erscheint das erste Album von K-WUM "Antidepressivum", das zeigt warum alle Zeiger auf Null gesetzt wurden. Die ersten Song (Add On & Aus die Maus) wurden bereits vorab veröffentlicht und tauchen regelmässig in den Playlisten ausgewählter Internet Radios im Bereich Deutschrock/Punk/Metal auf. Für den Song "Aus die Maus" wurde Anfang 2012 ein Musikvideo produziert, das die ersten brachialen Eindrücke der schlagkräftigen Truppe bestätigt.

Bandmitglieder:

Steve – Vocals/Git

Krekk – Drums

Jerome – Bass

Kim – Lead Git



Equipment:

Die Band verfügt über professionelles Equipment und das nötige Verständnis dies entsprechend einzusetzen, sowie reichlich Live Erfahrung um eine unkomplizierte Kommunikation und damit einen gelungenen Abend zu ermöglichen. Alle Infos gibt es aus einer Hand und von einem Ansprechpartner.

Spielzeit sind zwischen 30-120 Minuten möglich. Zudem verfügt die Band über ein ausgeprägtes soziales Netzwerk um auch kurzfristig noch passende Bands mit an Board zu holen.

Nach Absprache ist die Band auch bereit Teile der eigenen Anlage für die Backline und andere Bands zur Verfügung zu stellen.

Verstärker:	Engl Powerball & Engl Studio e530
Bass Amp:	Trace Elliot GP 12 SMX
Drums:	Pearl ELX (Snare – Custom Snare)
Hardware:	Pearl
Zymbals/Becken:	Paiste (Alpha & Line Signature)

Kontakt:

c-wa@c-wa.de

Bei Bedarf senden wir auch gerne weitere Infos zu (Promo CD's, Konzert-/Release Reviews, Bilder, usw...) und klären selbstverständlich auch alle Fragen telefonisch oder nach Termin persönlich.

Mit rockigen Grüßen,

K-WUM

